
 

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     
 
 
 

本 日 の 例 会   7 月 19 日（第 3 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「ロータリー活動の目的と意義」             中本和洋研修リーダー委員長担当 

●第 1 回クラブフォーラム(研修リーダー) 13：40～15：00 

シェラトン都ホテル大阪 3 階 葛城の間 

●食膳 ＜中国 御膳料理＞ 

 

次週のお知らせ    7 月 26 日（第 4 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●ディスカッション「老・壮・青の親睦について」 

●食膳 ＜フランス軽食 ビーフピラフ＞ 

 

次々週のお知らせ   8 月 2 日（第 1 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

●お祝 ・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日 

●卓話「今年度の会員増強について」               三宅善太郎会員増強委員長担当 

●理事会  シェラトン都ホテル大阪 4 階 松の間 

 

先 週 の 記 録    7 月 12 日 (第 2 例会)       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 29 名(内免除会員 8 名) 
      会 員 総 数 41 名(同上 14 名) 
      ゲスト    0 名 
      ビジター  0 名          
                 計 29 名 
         ホームクラブ出席率 82.85％ 
      6 月 28 日(第 4 例会)補正出席率 100.00％（MU5 名） 

 

 

皆様こんにちは。 

７月は母子の健康月間です。RI はロータリーの地域社会が自力で母 

子の健康を守れるような仕組みづくり推進しています。 

毎年、5 歳未満で命を落とす子どもは、世界で推定 590 万人。その 

原因は、栄養失調、適切な医療や衛生設備の欠如など、どれも予防が 

可能なものばかりです。 
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予防可能な原因で母と子どもが命を落とすことなどあってはならないと、私たちロータリー会員は 

考えます。すべての母子が質の高い医療を受けられるよう、そして、出産で命を落とす母親がいなく 

なり、子どもがすくすくと成長できるように、私たちは支援活動を行っています。 

 

 

①地区より２０２４－２５年度地区大会の案内が来ております。１１月 

２９日(金)３０日(土)リーガロイヤルホテル大阪及び大阪国際会議場 

にて開催されますので、是非ご参加くださいますようお願い致します。 

②地区より「２０２４－２５年度クラブ青少年奉仕合同委員長会議」の 

ご案内が届きましたので泉青少年奉仕委員長に回付しております。 

③地区より２０２４－２５年度卓話銀行の案内が届いておりますので山 

本智重プログラム委員長に回付しております。 

④大阪城南ロータリークラブ 2024-25 年度会員名簿、大阪城南ロータリ 

ークラブホームページに会員用専用ページを作成し、パスワードを各会員にメールしております。 

会員専用ページには 2022-23 年度年次報告 2024-25 年度事業計画を入れております。2024-25 年度 

理事会議事録は随時アップしますので皆様ご確認ください 

⑤組織表を再ポストさせて頂きました。クラブ奉仕委員の部分に誤りがあり訂正させて頂いております。 

 

 

・青少年奉仕委員会 泉浩一委員長 

本日、秋の RYLA セミナーの案内と出欠用紙をポストさせていただきました。ロータリーメンバー 

の参加はもちろん、プログラムに受講される 18 歳から 32 歳までの青少年参加への推薦を宜しくお願 

い致します。7/26(金)までにお返事お願いいたします。 

来週 7/21 の日曜日、ローターアクトの地区献血があります。本年度ホストクラブは大阪難波ロー 

     ターアクトクラブですが、大阪城南 RAC は京橋駅前で 11:30～16:00 で PR 担当いたします。ロータ 

リアンとしてお手伝いは必要ないのですが、ぜひ献血にお越しくださいとのことです。 

次回 RAC の通常例会は８/5(月)、RC 事務局での通常例会となります。 

 

・雑誌広報委員会 小林正啓委員長 

年度初めの今回は RI 会長の紹介をします。 

Stephanie A. Urchick 会長は米国ペンシルバニア州マクマレーRC 出身で、RI 二代目の女性会長で 

す。両親は東欧移民で、父親はポーランド民謡のバンドを率いるアコーディオン奏者とのことです。 

Urchick 氏は大学で国際関係学を専攻し複数の言語を習得し、『ロータリーの友』によれば「高等教育 

機関の管理者」に就職したが、本当は CIA に就職して国際的に活躍したかったとのことです。離婚を 

きっかけに、1991 年にロータリークラブに入り、国際的な活動に力を注いでいたとのことです。 

これらのことからわかるのは、Urchick 会長は移民二世であり富裕層でなく、また事業主ではなく 

     基本的にサラリーマンとしてキャリアを積んできたということです。女性という以上に、RI の会長と 

しては珍しいキャリアと思われます。 

７ページの会長メッセージには、ポリオに優先して世界平和の実現を挙げています。これも、RI の 

方向性を知るうえで参考になることと思われます。 

 

 

 

幹事報告

委員会報告



7 月は 母子の健康月間 

 

 

・ゴルフ部 細川直人副キャプテン 

本年度のゴルフ部の予定は下記の通りです。 

第 1 回 8 月 25 日～27 日 北海道（遠征） 

第 2 回 10 月 17 日 芦屋カンツリー倶楽部 

第 3 回 3 月 29 日 宝塚ゴルフ倶楽部 

第 4 回 6 月 7 日～8 日 近畿賢島カンツリー倶楽部（遠征） 

皆さまの奮ってのご参加をお待ちしております。 

 

 

職業奉仕委員会 宮田正人委員長 

本年度、職業奉仕委員長を拝命いたしました宮田です。本年度の職業 

奉仕委員会は私のほか、副委員長に土井会員、委員に山本英樹会員、遠 

田会員という 4 名で活動してまいります。私自身もこれを機にロータリ 

ーの根幹である職業奉仕とは何かを学んでいきたいと思います。 

今年度も１月の職業奉仕月間に卓話とフォーラムの開催を予定してお 

ります。またコロナの影響でここ数年間中止となっておりました職場見 

学会もぜひ復活したいと思っております。まだ日程および企画自体は未 

定ではありますが、候補としましては、前職業奉仕委員長元氏会員のご協力のもと法廷見学および裁 

判傍聴を考えております。 

本年度は新会員も入会されるとお聞きしておりますので、石濱会長・野村幹事・山本智重プログラ 

     ム委員長とも相談し、ロータリーの根幹である職業奉仕について考え、学ぶ機会（勉強会）を設けた 

いと思います。 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

社会奉仕委員会 恒元直之委員長 

本年度、社会奉仕委員長を拝命いたしました恒元でございます。 

クラブの重要な役割を担わせていただき、大変光栄であると共に身の 

引き締まる思いでございます。委員会メンバーは岡倉副委員長はじめ大 

変心強い皆様ですので、しっかりと活動に努めて参ります。 

本年度、力を入れて取り組みたい活動は 2 点ございます。 

 

 

【地域とのコミュニケーション及び連携強化】 

山本哲史会員が東成区、生野区にパイプがあるので、お力を借りながら 8 月、9 月目途に両区役所 

     へ訪問、打合せを実施し、10 月のクラブフォーラムでその内容を共有し具体的な奉仕活動を計画、 

協議できればと考えております。 

【RAC との地域社会奉仕活動での連携強化】 

青少年奉仕委員長や RAC 谷口会長と摺合せを進めていき、RAC の若い力も借りて我々と一緒に力 

を合わせて地域での奉仕活動を行えないかと考えております。 

10 月 4 日社会奉仕委員会主催のクラブフォーラムでは、各区役所との摺り合わせ内容、RAC との 

連携を踏まえて、具体的な活動計画、協議をする場にできればと思います。 

至らぬ点が多々あるかと思いますが、1 年間ご指導、ご鞭撻のほどを何卒よろしくお願い申し上げ 

ます。 

 

就任挨拶



 

 

国際奉仕委員会  佐伯清孝委員長 

今年度国際奉仕委員長を務めさせて頂く佐伯です。 

今年度、副委員長として内藤会員、委員として小林（正）会員、三宅 

会員、松田会員、西谷会員、境会員の布陣で務めて参ります。 

今年度の国際奉仕事業ですが、例年通り姉妹クラブ豊原北区ロータリ 

ークラブ経由台湾技術高校低所得者家庭優秀奨学金を寄付します。 

地区より講師をお招きし、卓話及びフォーラムを行います。 

また、今年度は大阪・関西万博が開催されます、姉妹クラブ訪日の可 

能性があり、その際には手厚くももてなしたいと考えております。委員以外の会員の皆様の協力が不 

可欠です、何卒よろしくお願い申し上げます。 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

青少年奉仕委員会 泉浩一委員長 

本年度、青少年奉仕委員会は副委員長兼 RAC 担当で山本哲史会員、 

                  そして 5 年前、ローターアクトクラブ創設準備委員会委員長でした中尾 

会員、それに小林治彦会員の 4 名で運営してまいります。毎月の RAC 

例会にはロータリーメンバーの参加を促し、RAC へのより深い理解と、 

そして RAC メンバーには大阪城南 RC へのより親しみやすい頼れる存 

在としての認識を深めてもらおうかと思います。毎月第１、第３月曜日 

の 19:30 より大阪城南 RC 事務局で例会は開催されますので、メンバー 

の皆様、ぜひ参加をよろしくお願いいたします。 

そして第 2660 地区秋の RYLA セミナーへが、9/14～9/16 の日程で場所はホテル・ロッジ舞洲で開 

催されます。9/14(土)の基調講演は、四宮パストガバナーがされます。ぜひ参加のほどよろしくお願 

いいたします。 

そして来年 5 月は青少年奉仕月間で、卓話とフォーラムを担当いたします。青少年奉仕委員会で内 

容を相談しながら準備し実施してまいりたいと思います。 

 

 

7 月 12 日（第 2 例会） 

・山本(智)会員 次週、次々週と会社行事参加のため例会欠席となります。欠席おわびとして。 

・泉会員 先週７月７日、息子が１８歳になりました。もう１８歳・・・早いもんですね。 

・泉会員 先週の酒味の会、遅参して皆様にご迷惑をおかけしました。申し訳ございません。 

・野村幹事 小原キャプテン、酒味の会ありがとうございました。今井のハモ、美味しかったです。 

・恒元会員 本日、宜しくお願いします。 

・佐伯会員 １１月１１日に弊社６０周年式典に多数の出席予定ありがとうございます。 

・土井会員 先週は学会で失礼しました。いよいよ７０歳も目前になってきました。 

・土井会員 本年度も宜しくお願い申し上げます。 

・楳垣会員 あっという間に１年がたちました。今後ともよろしくお願い致します。 

・その他、お祝い等 3件 

 

本日のニコニコ合計：43,000円 

本年度ニコニコ累計（2024年 7月 12日現在）：337,000円 

(編集担当 遠田・山本(哲)） 

ニコニコ箱


